



札幌市

秋元札幌市長からのメッセージ

“さっぽろ”を応援していただいている皆様へ

9月6日未明に発生した平成30年北海道胆振東部地震に関連して、世界中の方々から、多くの温かい励ましの声をいただきましたことについて、札幌市民を代表して、厚くお礼申し上げます。

今回の地震では、発災からしばらくは、札幌市内の多くの地域でも停電や断水が発生しておりましたが、現在では、特に被害の大きかった一部の地域を除き、それらも復旧しており、物流も問題なく、社会生活は元に戻っています。

また、安定的な電力供給も確保され、札幌の街にはいつもどおりの明るさが帰ってきています。

加えて、ホテルや観光施設におきましても、既に概ね通常の営業を行っているほか、札幌市内の公共交通機関については、運休区間も解消しておりますので、札幌へのご旅行を考えている皆様におかれましては、安心してお越しいただき、札幌観光を楽しんでいただきたいと思います。

併せて、引き続き、国内外の観光客の皆様方が安心、安全、快適に旅行を楽しむことができる環境の整備・充実に、取り組んでまいりますとともに、多くの観光客の方々に訪れていただくことが、私たちにとって何よりの復興支援につながるものと考えておりますので、今後ともよろしく願いいたします。

2018年9月

札幌市長 秋元克広